

Berglauf- und Trail-EM 2023

Berglauf- und Trail-EM 2023 in Adelboden – Ein Glücksfall für alle!

Wir freuen uns, dass die Vorbereitungen für die geplanten Europameisterschaften vorwärts gehen. Auch vom Vorstand aus wollen wir uns sehr gut vorbereiten, damit auch dieser Anlass zu einem vollen Jubiläums-Erfolg für smrun LäuferInnen, Fans und Begleitpersonen wird. Damit wir optimal planen können, haben wir in dieser Ausgabe bereits die Anmeldung für die Veranstaltung selbst und die Anmeldung für die Läufe publiziert. Ihr helft uns sehr, wenn ihr diese beiden Anmeldeformulare termingerecht zurückschickt. Danke vielmals.

Ich kann Euch schon einiges verraten. Am Freitag wollen wir mit einem fulminanten Umzug und einer eindrücklichen Eröffnungszeremonie in die Europameisterschaften starten und dort natürlich Euch alle dabei haben. Am Freitag können auch die Startnummern für den Traillauf abgeholt werden, denn am Samstag geht es frühmorgens auf den knackigen, 35km langen, Parcours. Der Sonntag ist für den Berglauf reserviert. Die EM-Berglaufstrecke wurde gegenüber der originalen Vogellisilaufstrecke auf 8,8 km gekürzt, dies auf Anweisung von European Masters Athletics (EMA) und World Mountain Running Association (WMRA). EMA und WMRA haben unseren Antrag zur Öffnung der EM für die Kategorien M/W80 und M/W85 nicht genehmigt. Ich konnte

mich jedoch im OK durchsetzen und jetzt können unsere LäuferInnen M/W80 und M/W85 in altersgerechten Kategorien auch auf der Original-EM-Berglaufstrecke starten, erhalten auch Medaillen und eine würdige Siegerehrung (einfach ohne Titel und Teamwertung). Es ist jetzt an Euch, durch eine zahlreiche Teilnahme zu zeigen, dass diese beiden Kategorien berechtigt sind! LäuferInnen von 18 bis 34 haben die Gelegenheit in einer separaten «Open»-Kategorie über die Original-Vogellisilaufstrecke zu starten.

Da smrun Jubiläum feiert, wollen wir unseren Mitgliedern auch einiges im Rahmenprogramm bieten. Das Gruppenhaus «Chalet Janzteam» wurde als «Swiss House» reserviert, damit diejenigen, die es wollen, zu vorteilhaften Preisen übernachten können. Wer sich als HelferIn engagiert, kann im «Swiss House» sogar kostenlos übernachten. Je nach Anmeldezahl werden wir ein weiteres Gruppenhaus reservieren.

Am Freitagmorgen erwarten wir das swiss team der Trail-LäuferInnen und gegen Mittag auch die BergläuferInnen. Ein feines Risotto-Mittagessen ist der kulinarische Auftakt für unser gemeinsames Abenteuer beim schönsten Talabschluss der Schweiz! Am Samstagabend feiern wir mit einer Pasta-Party die ersten Erfolge.

Smrun bietet unseren Mitgliedern und den Gästen aus ganz Europa verschiedene kostenlose

Workshops an. Geplant sind etwa «Fahnnenschwingen», «Alphornblasen», «Sportler-Gottesdienst», «Schnitzen», «Dorfrundgang oder Vortrag Adelboden» oder «Legende des Vogellisi». Dies soll allen unsere Traditionen und Bräuche noch näherbringen und den Event in bleibender Erinnerung behalten.

Ich rufe Dich, liebes Mitglied, dazu auf, als LäuferIn, Fan oder Begleitperson diesen einmaligen Event zusammen mit dem swiss team in Adelboden zu geniessen. Kommt alle nach Adelboden, damit wir smrun als stolzer Verein und ein erfolgreiches riesiges swiss team präsentieren können! Als grösster Laufsportverein der Schweiz, mit über 1'000 Mitgliedern, träume ich davon 200 an der Startlinie und weitere 300 als Fans vor Ort zu begrüssen.

Schaut doch von Zeit zu Zeit für News auf die Webseite www.smr.ch

Sportliche Grüsse
René Fürst, Präsident swiss masters running